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Директор Группы компаний «МКС» Максим Загорнов на страницах
издания «Энергетика и промышленность России» подвел итоги работы за
2024 год. Оценивая объем реализованных проектов, внедренных
инициатив, уходящий год был назван успешным.

«Наиболее значимые события в малой распределенной энергетике, которые
можно назвать уже трендами развития отрасли, - это и начало большой работы
по законодательной базе по отношениям с монопольными и инфраструктурными
организациями, которые, я уверен, позволят в будущем упростить порядок и
удешевить процедуры технологического присоединения таких объектов к сетям
внешней энергосистемы. 

Это и возросший спрос на собственную генерацию в связи с постоянно
увеличивающимся износом внешних сетей, участившимися аварийными
отключениями. Хотелось бы отметить рост интереса потребителей к формату
энергосервисных контрактов при реализации проектов малой распределенной
энергетики: собственники предприятий активно смотрят в сторону таких
проектов, но из-за больших сложностей с логистикой, санкциями, дефицитом
надежного оборудования, практическим отсутствием возможностей внешнего



финансирования, самостоятельная реализация таких проектов им не по плечу,
поэтому потребители все чаще обращаются с запросом именно по аренде
генерирующего оборудования.

Итоги работы нашей компании за год можно назвать вполне успешными - был
запущен целый ряд объектов в формате энергосервисных контрактов. В
процессе реализации находятся еще несколько проектов, два из которых
являются крупномасштабными с применением инновационных и
высокоэффективных технологий. 

Также на стадии разработки проектной и конструкторской документации, а
также сборки и наладки опытных образцов находится проект по строительству
высокоэффективного малотоннажного завода по производству метанола.
Компания сделала определенный прорыв в различных областях своей
деятельности, начала развивать новые направления, и сформировала задел на
следующие годы.

Многолетний опыт показал, что в нашем бизнесе и в наших условиях следует
надеяться только на себя. Мы будем продолжать делать то, что умеем, а также
развивать новые направления несмотря ни на что. Хочется надеяться, что
будущий год принесет ряд положительных изменений, связанных, прежде всего,
с доступностью финансирования, с наведением определенного порядка в
экономической среде в целом, с упрощением санкционных режимов, с развитием
отечественных технологий. Уверен, позитивные сдвиги обязательно
произойдут». 
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